

MARSEILLE DANS LES ARCHIVES DE LE 20 JUIN 2009

La fête des écoles rassemblait 18 000 personnes au Vel'

⌚ 1 min • Myrtille MAYAUD-DEQUERO (avec le service de documentation)



/ PHOTO LP

La foule hurle. Les chorégraphies s'enchaînent. Les cris de joie résonnent dans le stade. Le 20 juin 2009, 18 000 personnes se rassemblaient pour voir les enfants des 110 écoles publiques marseillaises pour célébrer la fête des écoles. Chorégraphies, danses, performances... Le spectacle se composait de six tableaux mettant en scène des peintres de la préhistoire à l'époque contemporaine. Chasubles blanches et mains peintes comme celles retrouvées sur les parois de la grotte Cosquer, les enfants dansaient au rythme des chants et "*incantations vers le ciel*". "*Le moment fort de la soirée : les enfants ont réalisé des ailes d'ange sur la pelouse*", écrivait le journaliste à l'époque dans ***La Provence***. À Marseille, la fête des écoles est une tradition. Organisée

initialement au stade Vélodrome depuis 1948 par l'association de la fête des écoles publiques de la Ligue de l'enseignement, la fête des écoles de Marseille n'avait pourtant pas été célébrée depuis la crise sanitaire de 2020. Cette année, elle s'est installée finalement sur le Vieux-Port en plein cœur de la ville, suivie de la fête de la musique pour célébrer l'arrivée de l'été.